



vol.2

「全員協議会」五大奉仕委員会挨拶

安井【クラブ奉仕委員長】

コロナ禍での事業を可能な限りできるようにサポートしていきます。特に拡大はその一歩として、宮川君にホームページを改修してもらった。自分もそうだったが、新入会員はまずクラブのホームページを見ると思う。更新がちゃんとしていることが重要で、活動していることがわかる。僕も更新ができるように、方法を教えてもらおうと思っている。また、例会プログラム作りにも貢献していきたい。会長のクラブ方針もホームページに載ってるので確認してみてください。



國時【職業奉仕委員長】

例年ってきたような会社訪問は、現状ではできないと思う。2月に行われる優良従業員表彰など、できることをがんばりたい。



佐藤み【社会奉仕委員長】

昨年のものと同じ内容です。坂出市友愛の集いができるべきと思っている。昨年からのどうぶつ見守り隊を始動したい。グッズを作ったままなので当会の方や、病院に来られる方でモラルの高い方などに渡していく。安全安心に、地域を守れるように皆様からのアドバイスもお願いします。



中橋【青少年奉仕委員長】

昨年から引き続きの内容で、去年できなかつたことを推進していきたい。こども食堂については、昨年見学に行ったところが今は休みだが、少しずつやっていくよなのでいけるときに参加していきたい。柔道大会は前年同様に開催したい。中学生職場体験は、お仕事の講演という形式にしたが好評であったので、また秋頃に開催したい。ご協力していただける方はよろしくお願いします。ご意見も取り入れていきますのでお願いします。



水科【国際奉仕委員長】



短期交換留学生も中止になっており、いまできることをやっていきたい。他のRCとも連携したり、ゲストスピーチの候補者などによって国際奉仕を伝えていきたい。高校野球も昨日より一般開放された。いろいろなロータリーの事業も開催されると思うので、参加していきます。

○次回例会のお知らせ○

日 時 7月20日19:00~

場 所 坂出グランドホテル

内 容 親睦夜間例会

ビアガーデン

国際ロータリー 第2670地区
坂出ロータリークラブ2021-2022年度
本年度第2回 通算第3272回

例会報告(7月13日)

会長挨拶

大雨やゲリラ豪雨もありましたが、今日も朝から暑い、そろそろ梅雨明けでしょうか。今日は何の日?ということですが、「ナイスな日」や「ないぞうでもつ焼きの日」など、あまりありませんでした。それよりも本日は長女の19歳の誕生日です。ニコニコもさせていただいた。

東京は昨日から緊急事態宣言が再び出されていますが、香川は6段階の下から3番目。また段階があがると状況も変わってくるので対応したい。週報が新しくなり、6年前に私の書いたデータが出てきましたが文字だけでした。

本日は5大委員長の挨拶です。よろしくお願ひいたします。

坂出ロータリークラブ

検索



ホームページも
ご覧ください



猪熊:長女の19歳の誕生日です(7/13)

水科:高松商業 祝初戦勝利!

森口:委員長就任

パートナー誕生日

津島(直)・猪熊・植田

●出席報告●

会員数	欠席者数	メークアップ	出席率
38名	6名	3名	92.11%